

Toute la semaine du reste on avait fait ainsi. Emus par la parole si pieuse et si pleine d'onction du Révérend Père, les paroissiens de la cathédrale s'étaient empressés. Toute la semaine ils l'avaient écouté leur prêcher avec je ne sais quelle douce obstination presque toujours la même chose : la prière et la pénitence par le moyen de cette archiconfrérie, que le saint pape Pie X a bénie, et dont le Père est en Amérique l'inlassable zéléteur. Toute la semaine, nos fidèles avaient prié avec une ferveur singulière. Toute la semaine, les cierges et les lampions avaient brillé...

Mais ce soir, on avait fait merveille vraiment. Aussi le Père Marie-Clément avait-il l'air bien heureux quand il monta en chaire. Il parla de l'entrée triomphale de Jésus à Jérusalem. C'est, comme on sait, le thème de la liturgie du jour. Les retraits, à son dire, constituaient comme une nouvelle Jérusalem. Cette semaine Jésus, en effet, n'était-il pas entré triomphalement dans leurs âmes à chacun, puis dans les familles, puis dans la paroisse... en attendant qu'il les conduise tous dans la Jérusalem céleste.

Bientôt après, Mgr Gauthier, évêque auxiliaire et curé de la cathédrale, paraissait en chaire à son tour, et, alors que Mgr l'archevêque, assisté de Mgr Roy et de Mgr Dauth, était aux pieds de l'autel pour le *Tantum ergo* du salut, Mgr Gauthier répétait au nom de tout son peuple le bel acte de consécration au Sacré-Coeur de Jésus composé naguère par le pape Léon XIII.

Sans insister autrement, le cadre de notre *Semaine* ne le permettant guère, nous tenions à enregistrer ici le souvenir de cette heure pieuse, qui a ému tant d'âmes. — E.-J. A.